

ABSTRAK

Yuana Rizki Firdausi : Pengaruh *Current Ratio* (CR) dan *Debt To Asset Ratio* (DAR) Terhadap *Return On Equity* (ROE) Pada Perusahaan Yang Tercatat Di Indeks Saham Syariah (ISSI) (Studi Di PT. Jakarta International Hotels & Development Tbk. Periode 2013-2022).

Penelitian ini dilatar belakangi oleh terjadinya fluktuasi pada variabel *Current Ratio* (CR), *Debt To Asset Ratio* (DAR) dan *Return on Equity* (ROE) pada PT. Jakarta International Hotels & Development Tbk. Periode 2013-2022. Hal ini terjadi karena adanya situasi ekonomi yang terus berubah, diantara salah satu penyebabnya adalah Covid-19.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk, 1) mengetahui dan menganalisis pengaruh *Current Ratio* (CR) terhadap *Return on Equity* (ROE) secara parsial; 2) mengetahui dan menganalisis pengaruh *Debt to Asset Ratio* (DAR) terhadap *Return on Equity* (ROE) secara parsial; dan 3) mengetahui dan menganalisis seberapa besar pengaruh *Current Ratio*, *Debt to Asset Ratio* terhadap *Return On Equity* secara simultan pada PT. Jakarta International Hotels & Development Tbk.

Kerangka teori yang digunakan pada penelitian ini merujuk pada teori yang menyatakan bahwa Perusahaan yang memiliki *Current Ratio* (CR) semakin tinggi, maka semakin mudah perusahaan membayar hutang, sehingga Tingkat likuiditas perusahaan akan semakin baik. Jika *Debt to Asset Ratio* (DAR) perusahaan meningkat dibandingkan dengan periode yang sebelumnya, otomatis jumlah hutang lebih besar dari modal sendiri yang dimiliki perusahaan. Maka biaya yang ditanggung oleh perusahaan untuk pemenuhan kewajiban akan semakin besar hingga menyebabkan *Return on Equity* (ROE) semakin menurun, begitu pula sebaliknya.

Metode penelitian yang digunakan ialah metode deskriptif serta pendekatan kuantitatif. Data yang diambil ialah data sekunder berupa laporan keuangan pada PT. Jakarta International Hotels & Development dari tahun 2013 hingga 2022. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian skripsi ini adalah analisis deskriptif, analisis uji asumsi klasik yang diantaranya terdapat uji normalitas; uji multikolinearitas; uji heteroskedastisitas; dan uji autokorelasi, koefisien determinasi, serta uji parsial (Uji t) dan uji Simultan (Uji f).

Dalam penelitian ini hasil kesimpulan yakni sebagai berikut: 1) *Current Ratio* (CR) memiliki pengaruh secara parsial terhadap *Return on Equity* (ROE) dengan nilai $t_{hitung} 3,686 > 2,306 t_{tabel}$. 2) *Debt to Asset Ratio* (DAR) berpengaruh signifikan secara parsial terhadap *Return on Equity* (ROE) dengan nilai $t_{hitung} 2,979 > 2,306 t_{tabel}$. 3) Selanjutnya *Current Ratio* (CR), *Debt to Asset Ratio* (DAR) mempunyai pengaruh signifikan secara simultan terhadap *Return on Equity* (ROE) dengan nilai $f_{hitung} 16,830 > 4,47 f_{tabel}$. Dalam konsep Manajemen Keuangan Syariah hasil ini sesuai dengan prinsip-prinsip Syariah.

Kata Kunci: *Current Ratio*, *Debt to Asset Ratio*, *Return on Equity*